

PAPARAZI

Sambut HUT Polri ke-77, Polresta Bandara Soetta Gelar Anjangsana ke Warakawuri

Suhendi - TANGERANG.PAPARAZI.ID

Jun 17, 2023 - 20:02



TANGERANG - Pimpinan dan para pejabat utama serta perwakilan Bhayangkari Polresta Bandara Soekarno-Hatta (Soetta) serentak melakukan anjangsana ke Warakawuri Polri di Jabodetabek , Jumat (16/6).

Kegiatan yang diketahui dalam rangka menyambut HUT Polri ke -77 yang jatuh pada 1 Juli 2023 tersebut dipimpin langsung oleh Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto Pasaribu.

Kabag SDM Polresta Bandara Soetta Kopol Tri Martini mengatakan, kegiatan itu merupakan salah satu wujud hadirnya Polri untuk personel yang telah gugur dalam tugas.

Perwira Polwan itu menjelaskan, pada hari kedua anjangsana ini seluruh para

pejabat utama disebar untuk melakukan kunjungan serta berbagi tali asih kepada Warakawuri.



Menurut Martini, para pejabat utama tersebut mendatangi masing-masing kediaman Warakawuri yang berada di wilayah Bogor, Kota Tangerang, Jakarta Barat dan lain-lain.

"Sedangkan anjangsana yang pertama dilaksanakan kemarin Kamis (15/6) di kediaman Warakawuri Almarhum AKP Parlindungan Siahaan di Jakarta Timur," katanya.

Martini mengungkapkan, pada kesempatan itu para pejabat utama selain memberikan tali asih kepada Warakawuri juga memanjatkan doa terbaik.

"Anjangsana kepada Warakawuri ini dalam rangka Bulan Bakti Polri Presisi 2023. Kegiatan berlangsung aman dan terkendali serta mendapatkan respons yang positif dari para Warakawuri dan keluarganya," tandasnya.

Sekadar informasi, Warakawuri ialah isteri seorang purnawirawan TNI-Polri yang sampai saat suaminya gugur/ tewas/meninggal dunia masih menjadi isteri yang sah menurut peraturan yang berlaku.

Warakawuri Berdikari Via UMKM

Terpisah, Kapolresta Bandara Soetta Kombes Pol Roberto menambahkan, saat melakukan anjangsana pihaknya mendapati salah satu warakawuri telah berdikari.

Warakawuri tersebut yakni Ny Nuraini isteri dari almarhum Ipda Edi Sahroni.

Keduanya dikaruniai satu anak bernama Anastasya Rubiandini, Kelas 1 SMA di Sepatan, Tangerang.

Roberto mengungkapkan, dalam kesehariannya Ny Nuraini bersama sang puteri tercintanya saat ini memiliki usaha sampingan yakni membuat kue snack atau kue kotak.

Hal itu dia ungkapkan usai melihat langsung berbagai permasalahan yang dihadapi keluarga (Warakawuri-red) setelah ditinggalkan oleh suami karena gugur dalam tugas.

"Ada yang membanggakan, keluarga almarhum Ipda Edi Sahroni mampu berdikari dengan membuat UMKM dan menjadi penghasilan tetap untuk memenuhi kebutuhan sehari-hari," tandas Roberto didampingi wakilnya AKBP Raden Muhammad Jauhari.

Anjangsana Diapresiasi Warakawuri

Sementara, Ny Nuraini menyampaikan apresiasi atas perhatian Polresta Bandara Soetta terhadap dirinya dan sang anak. Menurut dia, anjangsana tersebut sangat bermanfaat.

"Saya mengucapkan terima kasih kepada jajaran Polresta Bandara Soetta terutama kepada Bapak Kapolres yang telah memberikan perhatiannya terhadap kami para Warakawuri," ucapnya, terharu. (Hadi/Red)